

## Communiqué 2023-22 21 juillet 2023 Opération vitesse sur un chantier

Bonjour à tous,

Comme vous le savez l'été est aussi la saison des chantiers sur les routes du Québec. Hier, dans le secteur de St-Jérôme 6 contrôleurs routiers ont décidé de façon spontanée d'organiser une opération de surveillance de la vitesse dans le chantier de l'autoroute 15 sud. Les 2 opérateurs de cinémomètre laser ainsi que 4 intercepteurs ont épinglé 19 contrevenants en moins de 5 heures.

La limite de vitesse du chantier est affichée à 90 km/h. Malgré ça ils ont constaté plusieurs infractions dont une à 133 km/h!

Les conducteurs des véhicules ciblés qui étaient exclusivement dans le mandat de Contrôle Routier Québec -soit des véhicules commerciaux- ont reçu des constats d'infraction à l'article 303.2 du Code de la sécurité routière.

Les employés du chantier ont fait savoir aux contrôleurs qu'ils appréciaient leur présence pour leur propre protection. Félicitations aux agents impliqués dans l'opération.

Merci Votre exécutif